
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 007-2014-JO 
Data: 05 de Março de 2014.  
Horário de início da reunião: 12h30min 
Lista de presença: Dra. Tanise Balvedi Damas, Dra. Suzana Maria Menezes 
de Almeida, Dr. Carlos Fischer, Dr. Marcelo B. Cavalcanti e Maiara Ziehmann 
(secretária) 
1. Leitura da última ata.  
Feito leitura da ata do SIMESC Regional Joinville de 26 de Fevereiro de 2014 
e aprovada. 
2. Informes 2.1 Dra. Suzana informa que Dr. Jorge Amaral (obstetra da 
Matenidade Darcy Vargas) solicitou uma reunião (na 2ª ou 3ª feira, à noite) e 
pede a presença do Simesc, sobre a assembleia do COSEMESC que 
ocorrerá em 12/03/2014 sobre o posicionamento dos médicos vinculados à 
Secretaria de Estado da Saúde frente à baixa remuneração praticada. Dr. 
Carlos Fischer se dispõe a participar da reunião e representar o SIMESC 
junto com a dra. Suzana. 
2.2 Dra. Tanise informa que conversou com dr. Paulo Cicogna, diretor técnico 
do Hospital Regional Hans Dieter Schmidt, sobre a assembleia do 
COSEMESC e este informou que provavelmente participará. 
2.3 Dra. Suzana e Dra. Tanise participarão da reunião com os residentes da 
Maternidade Darcy Vargas, no dia 06 de Março de 2014. 
2.4 Dra. Tanise e Dr. Carlos participarão da reunião com residentes do 
Hospital Municipal São José, no dia 07 de Março de 2014. 
3. Pauta 
3.1 Assembleia do Cosemesc de 12/03/2014 – participação da diretoria 
do SIMESC regional Joinville 
Dr. Carlos e Dr. Marcelo participarão da Assembléia do Cosemesc na ACM. 
Dr. Carlos solicita para Maiara verificar as últimas informações com relação 
ao salário dos médicos da SES e pró-labore. 
3.2 Palestra junto à Celesc 
Enviado um email à Dra. Bianca Stela Gastaldi, convidando-a para proferir a 
palestra junto à Celesc. Estamos no aguardo de seu pronunciamento. 
3.3 Centro Acadêmico 
Dr. Marcelo pede para a secretária Maiara relacionar os contatos dos 
acadêmicos que formarão o Centro Acadêmico da Univille, para que possam 
receber material da Executiva.  
3.4 Companhias Telefônicas 
Dra. Suzana telefonou para a Oi em 26/02/2014, porém não obteve qualquer 
informação devido à queda de torre de telefonia. Novo contato será feito. 
3.5 Almoço 
Decidido que será experimentado o cardápio da Leaves na próxima reunião 
(12/03/2014), que já nos enviou um orçamento. Maiara enviará o cardápio da 
Leaves aos diretores, para que façam sua escolha (porções individuais). 
4. Assuntos gerais. 
Fim da reunião às 13h30min. 
Ata redigida por Dra. Tanise Balvedi Damas 


